

INICIO EL AUTOR LIBROS PUBLICACIONES EVENTOS MEDIOS  
CONTACTO ADMINISTRACIÓN GESTIÓN



Twitter

5

Me gusta

Compartir

## VÍDEO 267 DE WILLIAM CRIADO: EL COMANDANTE ASHTAR SHERAN ES REPTILIANO

Publicado 07/12/2020 23:28:50 | 26 - VÍDEOS COMENTADOS DE WILLIAM CRIADO



EN ESTE ENLACE: EL VÍDEO 267 DE WILLIAM CRIADO

**Comentarios más destacados:**

-Los oscuros ven nuestro futuro y esperan el momento oportuno para intervenirnos, observan nuestras debilidades, de ahí la necesidad de fortalecer dichas debilidades.

-Conocerse a sí mismo es la clave de nuestro potencial, pero muy pocos tienen esa fortaleza.

-Sentir el gozo interior impide el acercamiento de los reptilianos.

-Un reptil eliminado puede reaparecer en otra línea de tiempo si hay una conexión por otro humano que le abre la puerta.

-Las líneas de tiempo se producen minuto a minuto, es decir, hay multitud de líneas de tiempo.

-El comandante Ashtar Sheran es reptiliano y se presenta a todos aquellos que le abren la puerta. Se presenta en su versión reptil porque su ser/luz fue eliminado y la víctima hace de canal.

-Hay que evitar el tráfico mental pues produce desánimo.

-El área sexual es la parte más intervenida por los reptilianos. Es un área clave para conectar con el ser/luz, pues permite la transferencia (ver vídeo [223](#)). Dicha transferencia no debe confundirse con la “transmutación” de ciertas doctrinas.

-Un humano luz tiene un aspecto físico. Ese aspecto físico puede estar vivo en el planeta, o puede estar desencarnado en su respectiva dimensión.

-Si una persona no es consciente de su humano/luz, reincidirá en los aspectos emocionales y podrá ser intervenido nuevamente por un reptiliano.

-Exelión es el humano luz de William Criado y nos dice lo siguiente respecto de la próxima ascensión: “no todos están en su camino espiritual, pero, sin embargo, sentirán cierta vibración de la tierra para su conexión”.

-Para entender sobre la conexión con el ser/luz, hay dos

fases:

Primera fase de conexión: Hay que sostener al ser/luz en su aspecto físico mediante cambios de criterios, un equilibrio emocional y el cambio de alimentación (desintoxicación celular). Cuando se sostiene al humano luz se logra paz y bienestar en el ser humano.

La segunda fase de conexión es la salida de la matrix mediante el trabajo interno realizado: activar el desarrollo del cerebro, activar las glándulas interdimensionales, realizar la transferencia de nucleótidos y la expansión/fusión del gen/luz.

Estas informaciones son entregadas por William Criado en los cursos que imparte, lo cual se convierte en una responsabilidad personal de cada cual.

-Certeza/seguridad: “cuando no se piensa y se conoce al ser/luz, existe la seguridad que el ser/luz está actuando, logrando así un rango de vibración superior: cero preocupaciones, cero angustias y tranquilidad mental son las características de comportamiento”.

⊕ [DESCARGAR ESTE ARTÍCULO EN PDF](#)



*"Sin lugar a dudas, es importante desarrollar la mente de los hijos, no obstante el regalo más valioso que se le puede dar, es desarrollarles la conciencia" (John Gay, dramaturgo inglés).*